

Nachdem O2 (Alice DSL, ehem. Hansenet) bereits vor [drei Wochen](#) massive Probleme mit seinen E-Mail-Servern hatte, gibt es jetzt scheinbar erneut eine E-Mail-Großstörung. Nachdem bei vielen O2-Kunden der E-Mail-Versand nicht mehr funktionierte, wurde uns das heute seitens der Alice-Hotline bestätigt. Man arbeite an einer Lösung, könne aber noch nichts genaues sagen. Hier zeigt es sich einmal mehr als vorteilhaft, für alle Fälle, einen Freemail-Account zu besitzen. Somit ist wenigstens ein Mailversand auf diesem Wege möglich. Sollten Sie hier Unterstützung bei der Einrichtung und Konfiguration eines solchen Accounts benötigen, wenden Sie sich gerne an unsere Hotline. Ansonsten bleibt nur Warten und Hoffen. Letzte Aussage der Alice-Hotline von 15:58Uhr: „Voraussichtlicher Entzündungszeitpunkt heute 18:00 Uhr“, dieser wurde aber bereits mehrfach nach hinten verschoben und ist somit leider auch unsicher.“